

Polsek Klari Polres Karawang Gelar Jumat Curhat Di Masjid jami Miftahutaqwa

Klari - KLARI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 26, 2024 - 18:52



Polres Karawang - Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.,S.H.,S.I.K.,M.S.I melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.,S.H melaksanakan Jumat Curhat bersama tokoh agama dan masyarakat di Mesjid jamie Miftahutaqwa Desa Duren Kec. Klari. Kab. Karawang. Jumat (26/01/2024) pada pukul 10.00 wib.

Sebelum melaksanakan sholat Jumat, Kapolsek Klari terlebih dahulu

melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Polsek Klari Polres Karawang dengan tujuan melaksanakan Jumat Curhat sebagai upaya untuk mendekatkan diri pada tokoh agama dan masyarakat.

Adapun kegiatan Jumat Curhat ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga masyarakat di kecamatan Klari.

Kapolsek Klari menekankan keberadaan Polri untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dan dia meminta dukungan masyarakat bagi anggota Polri yang menjalankan tugas.

Dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut, kapolsek memberikan pesan pesan kamtibmas kepada Jumah Masjid Jamie Miftahutaqwa.

“Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan dan partisipasi warga selama ini dalam ikut menjaga kamtibmas di wilayah Kabupaten Karawang khususnya di wilayah Klari agar tetap aman dan kondusif,” ucap Kapolsek Klari

Pada kesempatan tersebut ia juga mensosialisasikan nomor layanan pengaduan melalui WhatsApp (WA) yang dapat dimanfaatkan oleh warga masyarakat sebagai sarana komunikasi antara warga dengan Polsek Klari.

Kegiatan dilanjutkan tanya jawab dengan jamaah dengan adanya kejahatan jalanan, tempat rawan kecelakaan, keamanan lingkungan dan sebagainya.

Terakhir Kapolsek Klari Menghimbau Kepada tokoh agama dan masyarakat, dengan maraknya aksi tawuran di harapkan kerjasamanya dari para tokoh agama dan masyarakat untuk mengingatkan atau memperhatikan putra putrinya dalam hal bergaul serta larang putra putrinya keluar rumah larut malam, di khawatirkan terjadi hal yang tidak diinginkan baik oleh dirinya atau orang lain

Kami Polsek Klari akan Rutinkan patroli ke titik titik rawan yang di duga rawan kejahatan dan aksi tawuran.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono